

## **Biogaran lance un nouvel accompagnement du cancer en e-learning**

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-10-19 03:16:33 - Vu sur pharmacie.ma

Le Laboratoire Biogaran vient de lancer à l'intention de toutes les pharmacies un programme Expertise Cancer pour accompagner le pharmacien et son équipe dans la prise en charge des patients souffrant de cette maladie.

Cette formation est rendue nécessaire par les évolutions de la prise en charge en oncologie (thérapies ciblées et renforcement de l'ambulatoire) qui placent le pharmacien dans une nouvelle position. Il n'intervient plus seulement sur les soins de support mais également sur les traitements aigus et renforce ainsi son rôle auprès de patients qui sont 67 % à le questionner entre deux dispensations d'anticancéreux et 87 % à lui demander un traitement complémentaire à leur chimiothérapie.

Sous la forme d'une clé USB qui connecte le pharmacien à la plateforme Biogaran, ce programme contient quatre modules d'e-learning répartis en séquences d'expertise en pathologies, en exercice officinal (cas pratiques sur les effets secondaires, principales interactions) et en communication, ainsi que des cas de comptoirs.

Cette formation d'environ deux heures comporte également un test de connaissances, ainsi que des outils (fichiers de synthèse et plans de posologie imprimables). Des vidéos d'experts complètent le tout en évoquant différents angles de la prise en charge (initiation du traitement, refus du générique...). On retrouve aussi quelques clés pour la prise en charge psychologique du patient au comptoir. Il est en effet fréquent que les pharmaciens, de plus en plus sollicités par les patients et leurs proches lors de l'annonce de la maladie ou en raison des contraintes du traitement, se sentent démunis.